
Сравнение с помощью
as…as/not as…as

При сравнении двух одинаковых предметов или 
лиц  употребляется конструкция  as… as (такой же… 
как, так же как)

Tom is as happy as Steve. – Том такой же счастливый как Стив.

Tom is not as happy as Steve. – Том не такой счастливый как 
Стив.

I don’t run as fast as you.

She doesn’t sleep as much as you





Если одно событие зависит от другого, используется 
конструкция
 “the … the” с двумя прилагательными в сравнительной 
степени: 

The more, the better. – Чем больше, тем лучше. 
The more expensive the hotel, the better the service. – 
Чем дороже отель, тем лучше обслуживание. 
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